

Pressemitteilung

Weniger als ein Jahr Bauzeit Schlüsselübergabe für neues Logistikzentrum erfolgreich abgeschlossen

*Coesfeld, im Dezember 2023 – Ein verfrühtes
Weihnachtsgeschenk der besonders großen Art gab es jetzt bei
Parador: Das neue Logistikzentrum wurde mit einer Bauzeit von
weniger als einem Jahr fertiggestellt und die Schlüsselübergabe
erfolgreich abgewickelt. Im neuen Jahr wird der Coesfelder
Bodenhersteller mit der Einrichtung des Zentrums beginnen, um
es im Frühjahr 2024 in Betrieb nehmen zu können.*

„Das neue Logistikzentrum bietet nicht nur unserer Organisation einen erheblichen Mehrwert, sondern hat auch positive Auswirkungen auf die regionale Wirtschaft. Denn es bietet die Basis für weiteres Wachstum, so dass perspektivisch neue Arbeitsplätze entstehen werden“, betont Oleg Wecker, Leiter Logistik bei Parador, die Bedeutung des Projekts, das mit einem zweistelligen Millionenbetrag zu den größten Investitionen in der über 45-jährigen Unternehmensgeschichte von Parador zählt.

Für die Konzeption und die ganzheitliche Planung des neuen Logistikzentrums zeichnet das Bau- und Dienstleistungsunternehmen Goldbeck aus Münster verantwortlich. Nachdem Ende Januar dieses Jahres der erste Spatenstich erfolgt ist, konnte der 30.000 m² große Neubau, der Kapazität für bis zu 30.000 Paletten und ausreichend Platz für operative Tätigkeiten bietet, in rund 11 Monaten Bauzeit realisiert werden.

Effizienz, Nachhaltigkeit und die Stärkung des Standorts Coesfeld sind die wichtigsten Argumente für den Bau des neuen Logistikzentrums von Parador. Parador steigert mit dem Neubau und der damit verbundenen Zentralisierung der Läger die gesamte Effizienz seiner Logistik und wird deutlich flexibler. Die Parador

Parador Pressekontakt

Parador GmbH
Jutta Wiebe

Millenkamp 7-8
48653 Coesfeld

Tel.: +49 (0)2541 736 132
E-Mail: presse@parador.de

PARADOR

Außenlager in der Umgebung können aufgegeben werden, es entfallen rund 30% der bisherigen Transporte, was ca. 6.000 Fahrten pro Jahr entspricht.

„Ein weiterer wichtiger Schritt hin zu einer nachhaltigen Zukunft ist die Installation einer Photovoltaik-Anlage auf dem Dach des Logistikzentrums. Durch die Nutzung erneuerbarer Energien können wir unseren eigenen Strombedarf decken und somit einen Beitrag zur Reduzierung unserer CO2-Emissionen leisten. Unser langfristiges Ziel ist es, bis 2025 eine CO2-neutrale Produktion zu erreichen. Wir arbeiten aktiv an weiteren umweltfreundlichen Maßnahmen und werden auch in Zukunft in die Nachhaltigkeit unserer Betriebsabläufe investieren“, so Lutz Michaelsen, zuständiger Geschäftsführer für die Supply Chain.

In den kommenden Monaten werden die Einrichtung der logistischen Infrastruktur innerhalb des Neubaus sowie der Umzug der Fachabteilungen erfolgen. Die offizielle Inbetriebnahme des neuen Logistikzentrums soll im Frühjahr 2024 gefeiert werden.

Zum Unternehmen Parador

Parador ist eine führende internationale Einrichtungsmarke, die aus Leidenschaft und dem Wunsch entstanden ist, außergewöhnliche Räume auf nachhaltige Weise zu gestalten.

1977 gegründet, haben wir es uns zum Ziel gesetzt, unseren Kunden beste Qualität in allen Produktbereichen zu bieten. Wir legen großen Wert auf handwerklichem Können und europäischer Fertigung. Unser Fachwissen und Know-how haben wir über Generationen hinweg weitergegeben. So entstehen innovative Designs, die unsere Kunden inspirieren und ihre Wohnräume verschönern.

Parador Pressekontakt

Parador GmbH
Jutta Wiebe

Millenkamp 7–8
48653 Coesfeld

Tel.: +49 (0)2541 736 132
E-Mail: presse@parador.de